

Monsieur Michael T. Mace, né à Dauphin (Manitoba), est nommé ambassadeur auprès de la République du Chili avec accréditation simultanée auprès de la République du Paraguay.

Monsieur Mace [baccalauréat ès arts, Université Queen's, 1964] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971. Il a servi à l'étranger au Caire, à La Havane, à Moscou et à Kuala Lumpur. À Ottawa, il a été directeur adjoint du Personnel, filière politique/économique, directeur du Personnel, filière politique/économique et directeur du Personnel des affaires sociales. En 1987, il a été nommé conseiller et consul à Tel Aviv. Monsieur Mace et son épouse, M^{me} Jane Elizabeth McIlraith, ont deux enfants. Monsieur Mace remplace Monsieur Michel de Goumois.

Monsieur Alan P. McLaine, né à Ottawa (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de la République fédérative tchèque et slovaque.

Monsieur McLaine [baccalauréat ès arts avec spécialisation en sciences politiques et en économie, Université Queen, 1953; études de deuxième cycle, Russian Institute (études soviétiques), Université Columbia, 1957; diplômé du Royal College of Defence Studies, Londres, 1976] est entré au ministère des Affaires extérieures en mai 1953. À Ottawa, il a occupé en autres les postes de chef de la section de l'Affectation des agents, de directeur de la Planification des ressources humaines et du perfectionnement du personnel et de directeur de l'Europe de l'Est. À l'étranger, il a servi à Moscou, à la Havane et à Washington; il a assumé en outre les fonctions de ministre-conseiller à Moscou et d'ambassadeur en Pologne. En 1986, il a été nommé directeur général de l'URSS et de l'Europe de l'Est. Monsieur McLaine et son épouse, M^{me} Susan Reed, ont quatre enfants. Monsieur McLaine remplace Monsieur Barry M. Mawhinney.
